

# 自転車、バイクの横を通る場合 「飛び出してくるかもしれない」 もう少し距離を空けましょう

もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護  
そして…、警察に連絡

もしも…にならないように  
『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、『運転に集中』しましょう

## 豊頃町 国道38号線 旅行中の外国籍の男性の自転車と トラックで接触事故を起こし、転倒させ ケガ負わせた男を逮捕 声かけるも立ち去る

逮捕の決め手は、自転車の男性がスマホで撮影の  
「顔」と「トラックのナンバー」

2024/8/24(土)

19日午後8時45分ごろ、豊頃町の国道38号線で、無免許でトラックを運転し、自転車に乗っていた外国籍の男性（20）と接触する事故を起こし、右ひじのすり傷と右手首を骨折するケガを負わせた疑いで、60歳の男が逮捕されました。

警察によりますと、当時旅行できていた外国籍の男性が運転する自転車が国道を走行中、後ろから来たトラックと接触し、男性は転倒しました。

トラックを運転していた男は車から降り、声をかけましたがそのまま走り去り、自転車の男性が「トラックと自転車の事故でトラックが立ち去った」と110番通報し、警察が捜査を開始しました。

自転車の男性が男の顔とトラックのナンバーをスマホで撮影していたことなどから調べを進め容疑が固まり、5日後の逮捕に至りました。